

Un 1^{er} avril de résistance, non aux coupes budgétaires et à la précarisation, à nous de construire une autre société !

Ce 1^{er} avril 2025, 6 secteurs appellent à la grève contre les coupes budgétaires et la précarité mais dénoncent aussi la militarisation en cours. Ainsi des appels séparés dans le social et médico-social, l'audio-visuel public, l'INRAP (archéologie préventive publique), à France Travail et les AEDs dans l'éducation, proposent la grève et des rassemblements ou manifestations. D'autres secteurs suivront dans la semaine.

Ces appels s'inscrivent dans un mouvement plus vaste qui voit les travailleur·ses de la culture et les étudiant·es en lutte depuis plusieurs semaines au travers d'assemblées générales importantes, de rassemblements, de manifestations et d'actions sur l'ensemble du territoire. Ce sont aussi les immigré·es, sans papiers, mineur·es isolé·es qui luttent, par milliers, contre les récentes lois racistes qui les mettent au ban de la société.

Une lame de fond agite l'ensemble de la société pour refuser les coupes budgétaires qui voient la dégradation de nos solidarités et des services publics, les attaques contre l'écologie avec toujours plus de béton et la normalisation du racisme.

En Seine-Saint-Denis, de nombreuses associations sociales et culturelles sont menacées dans leur existence même ou sont contraintes d'opérer des licenciements économiques. Le conseil départemental annonce un déménagement de Bobigny, cœur du département, vers Saint-Denis (à l'extrême ouest) ouvrant la voie à un plan social qui ne dit pas son nom. Ce sont des villes et plus largement des services publics au ralenti, incapables de couvrir l'ensemble des besoins, avec de nombreux personnels aux statuts précaires (vacataires, contractuels) qui peinent à les maintenir en vie.

Ainsi ces derniers jours, nous apprenons le déménagement (cachant une réduction des lits) d'une Unité d'Hospitalisation de l'hôpital psychiatrique Ville Evrard de Saint-Denis à Aubervilliers, la fermeture d'une médiathèque à Aubervilliers, les attaques contre plusieurs matières de l'Université de Saint-Denis, plus de 100 classes en moins sur l'ensemble du département pour la rentrée 2025...

Sans compter qu'à l'heure de la fin de la trêve hivernale, nous savons que des centaines de personnes se retrouveront à la rue, et ce malgré de nombreuses mobilisations comme à Pantin autour des squats La Trotteuse et Al Zol.

Nous ne voulons pas d'une société sans culture et sans solidarité. Nous ne voulons pas d'une société qui prône la guerre, les hiérarchies et la concurrence. Nous défendons un modèle social fondé sur les solidarités et une répartition égalitaire sur le territoire.

Nous appelons à nous saisir de ces luttes, à les soutenir et les faire connaître ! Nous devons faire front pour refuser la dégradation de nos existences !

Quelques rendez-vous du 1^{er} avril 2025

10h : Assemblée Générale IDF du travail social et médico-social en lutte à la Bourse du Travail de Paris puis manifestation devant le Ministère de la santé et des solidarités à 13h30

11h : rassemblement devant la direction générale de France Travail à Porte des Lilas

14h : rassemblement éducation devant la DSDEN 93 à Bobigny

📍 Bourse du Travail de Bobigny 1 place de la Libération, 93000 Bobigny

✉ contact@solidaires93.org 🌐 <https://solidaires93.org> ☎ 07 49 23 60 38

@solidaires93.bsky.social 📺 @Solidaires93 📺 solidaires93 📺 @solidaires93_syndicat